
Nos ambassadeurs



3^{ème} rang : Faustine, Lucile, Victor, Rosie, Anouck, Nino, Susie, Mona, Méline

2^{ème} rang : Illan, Arthur, Gabriel, Stessy, Lya, Alix, Héloïse, Emma, Thibault

1^{er} rang : Baptiste, Chloé, Augustin, Clémence, Camille, Louca, Lalie, Noëlie, Salomé, Jade

Première rencontre le jeudi 12 octobre 2023

Les jeunes ont été accueillis à la sortie d'école par deux élues puis accompagnés au centre de loisirs, à l'étage, dans les salles "ADOS BZO". Nous avons partagé un goûter et fait la photo du groupe. Nous avons appris à nous connaître un peu mieux. Nous avons rencontré des adhérents de UNC de Bournezeau, discuté du devoir de mémoire avec eux. Les échanges ont été intéressants, les jeunes avaient beaucoup de questions. « *Nous avons perçu le besoin, la capacité et l'intérêt de nos petits de découvrir des domaines non habituels pour eux, mais qui façonneront les adultes de demain.* » Joël Chevallereau, Président de l'UNC Bournezeau. Les jeunes ont préparé leur participation à la commémoration de l'armistice, le 11 novembre à Saint Vincent Puymaufrais et Bournezeau.



Commémorations du 11 novembre 2023



Les jeunes ambassadeurs citoyens ont participé aux commémorations du samedi 11 novembre à Saint Vincent Puymaufrais et à Bournezeau. Ils ont pu accompagner Mathis, porteur du drapeau de devoir de mémoire ; porter les gerbes aux monuments ; lire les noms des soldats morts pour la France lors de la première guerre mondiale et chanter la marseillaise.



Rencontre avec les pompiers le 16 novembre 2023

Après avoir accueilli les jeunes à la sortie d'école, nous sommes allés à la caserne des pompiers de Bournezeau.

Les sapeurs-pompiers Lieutenant CUISSET, Sergent CUISSET, Première classe DEBIEN et Sapeur BARRETEAU nous ont préparé un quiz afin de mieux connaître leur métier et d'échanger avec les jeunes. Ensuite, les jeunes ont pu faire un parcours sportif habillés en sapeur-pompier.



Sainte Barbe du 9 décembre 2023

14 jeunes ambassadeurs étaient présents lors de la Sainte Barbe, cérémonie de la caserne des pompiers de Bournezeau. Ils ont été mis à l'honneur en étant au cœur de la cérémonie avec les pompiers.



Cérémonie des vœux le **samedi 6 janvier 2024**



Les jeunes ambassadeurs présents ont pu découvrir la cérémonie des vœux. Plusieurs élus ont présenté les projets réalisés cette année. Lors de la présentation du projet "ambassadeurs citoyens", les jeunes m'ont rejoint sur scène.

Opération "Ambassadeurs du cœur" du 8 au 18 avril 2024



Les ambassadeurs citoyens ont organisé une collecte pour Les restos du cœur de Chantonnay. Ils ont distribué des tracts dans les boîtes aux lettres, présenté le projet aux classes de leurs écoles, réalisé une vidéo. Grâce aux dons, nous avons pu récolter **245 kg de nourriture, de produits d'hygiène et de produits pour bébé**. Les bénévoles de l'association ont pu échanger avec les jeunes et un premier tri de la collecte a été fait avant la livraison des cartons dans les locaux de l'association.



Commémorations du **8 mai 2024**



Les ambassadeurs citoyens étaient présents aux commémorations du mercredi 8 mai à Bournezeau puis à Saint Vincent Puymaufrais. Ils ont pu être porteur du drapeau de devoir de mémoire, porter les gerbes aux monuments aux morts, chanter la marseillaise et le chant des partisans.

Création et installation de suspensions colorées au jardin de l'EHPAD
les jeudis 16 et 23 mai 2024



Les jeunes ont fabriqué des suspensions en mélangeant des perles, des grelots et des rubans satins.

Ils sont allés à l'EHPAD afin de partager un goûter avec les résidents et présenter leur projet. Ensuite, ils ont installé les suspensions dans le jardin, sur les structures, dans les arbres et sur la pergola.



CÉRÉMONIE DE REMISE DES DIPLOMES LE SAMEDI 8 JUIN 2024

Madame Le Maire, Louissette BILLAUDEAU, et Monsieur Le Maire délégué de St Vincent Puymaufrais, Jérôme AUBINEAU, ont remis aux ambassadeurs citoyens un diplôme pour leur engagement citoyen durant toute l'année 2023-2024, à participer aux rencontres citoyennes, aux commémorations patriotiques et aux projets sur la Commune de Bournezeau ainsi qu'un livre contenant toutes les photos de leurs activités cette année.

Toutes nos félicitations aux ambassadeurs citoyens !



Nous espérons que cette année vous aura donner l'envie d'entreprendre et d'aller vers les autres.

Amélie BAUDET, Conseillère déléguée Enfance Jeunesse

⇒ Livret photos : [file_downloadLivret photos année 2023_2024.pdf \(PDF - 18.17 MB\)](#)